
 

週報 1173 号  2011/2/1 
年次標語 「入（会）って良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

                                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                           

愛宕一ノ部連合町会会長 

丸 哲夫 氏 

「新橋いま・むかし」 

（河村 守康会員ご紹介） 

創立 32 周年記念講演 

①「2017‐18 年度クラブ運営の基本的な考え方 

について」－村木会長エレクト 

 

3 月 21～22 日、会長エレクト研修セミナー（PETS） 

に参加しました。ロータリークラブの仕組み、在り方等

を改めて学び、次年度の会長として行うべきことの幅

広さを痛感して参りました。 

2017‐18 年度 ＲＩ会長イアン・ライズリー氏のテーマ

は、「Rotary：Making a Difference（ロータリー：変化を

もたらす）」です。奉仕活動を通じて、人びとの人生に 

変化をもたらそうということです。ポリオの撲滅・会員の

増強・クラブの活性化・若者の育成、を次年度の戦略

的優先事項と位置付けています。 

そこで、東京新橋ロータリークラブの次年度の標語

を「みんなで楽しもう 充実したクラブライフ」と決定しま

した。次年度はレインボーロータリークラブの 11 名の

会員が加わり総勢 70 名となります。一体感を醸成し、

次年度以降の基盤作りを行って参ります。 

以上 

    1436 号  2017/4/11 

②「定款及び細則の改正について」 

－長尾会長 

 

本日のクラブ協議会にて、定款及び細則の 

改正について提案させて頂きます。 

 改正の趣旨ですが、2016 年 4 月の RI 規定 

審議会において、①クラブ会員の入会金を  

廃止する、②クラブ例会と出席に柔軟性を認め

る決定がされました。 

ただし、①の入会金については、細則に規定

すれば引き続き入会金を徴収しても良いとの 

見解が示され、②のクラブ例会と出席について

は、細則にクラブ独自の内容を定めることが  

可能となっています。 

 RI 規定審議会の決定を定款に反映させる  

必要が生じため、当クラブとしては、①入会金を

徴収する、②例会及び出席要件を緩和せず 

実施する、方向で改正することとしましたので、

本日のクラブ協議会にて承認を図ることに致し

ます（→満場拍手）。 

 皆様の賛同を得られましたので、本提案は 

可決承認されました。ありがとうございました。 

以上 

～前回の例会～ 

 「クラブ協議会」 

①「2017-18 年度クラブ運営の基本的な考え方 

について」－村木会長エレクト 

②「定款及び細則の改正について」－長尾会長 

～4 月のお誕生日～ 

垂澤 清三 会員 

北村 浩志 会員 

松井 秀文 会員 

村上 義弘 会員 

 

おめでとうございます！ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

会報委員会 委員長 高橋秀一郎 副委員長 伊賀大祐  委員 冨岡洋一 中井隆三 福本正勝 関 隆利 

 

次回 4 月 18 日（火）は、東京レインボーRC の移籍   

入会候補者の皆様をお招きして、小西会員他当    

クラブ会員が創立当時のお話などをする予定です。 

次 回 例 会 の予 定  

ニコニコボックス 
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吉田 茂   東京みなと RC です。 

本日はよろしくお願い致します。 

村木 茂   次年度ご支援宜しくお願いします。 

冨岡 洋一 先週の隅田川お花見クルーズご参加ありがとう

ございました。次回観劇会もご参加宜しくお願

いします。 

岡田 高治 今日は二十四節気の内、「清明」、天地方物に

気が満ちあふれる候です。皆様、花見に行き

ましょう。 

松井 秀文 先週 28 日のお花見会は桜は今一つでしたが 

とても楽しい会でした。親睦委員の皆様、本当

にご苦労さまでした。 

森本 幸子 先日のお花見クルーズすごく楽しかったです。

お世話さまになりました。 

垂澤 清三 本日、私共の新聞「週刊ビル経営」をテーブル

におかせていただきました。弊社にて発行して

おります不動産業界情報誌でございます。  

この度 4 月 3 日の発行を持ちまして創刊から

1000 号を迎えた記念号となります。是非お持

ち帰りいただきたく、ご高覧下さいますと幸い

です。 

○会長報告 
・ 本日は、第 10 回理事役員会が開催されました。 
その中で、ホノルル RC ご紹介の新入会員のお話
がありました。皆様にご承認頂ければ、会員 58 名
から 59 名となり、7 月 2 日に 11 名が移籍されるの
で、総勢 70 名のクラブとなります。 

  ・ 2017‐18 年度カンボジアバイヨン中学校支援事業
の資金使途ですが、井戸の採掘、水の浄化費用と
して 7,000 ドルを支援することに決定しました。 

  ・ 来週 4 月 11 日は、創立 32 周年記念例会を開催
します。記念講演では、新橋の過去～現在までの
歴史をお話し頂く予定です。 

 
〇ご挨拶（東京みなと RC 会長 吉田様より） 
    本日は、幹事の福原、次年度会長の渡辺と 3 人

でお邪魔しました。東京みなと RC は、今年で 30 周
年を迎えます。東京新橋 RC と違い、東京みなと
RC にはお医者様の会員が一人もいません。是非
ご友人のお医者様をご紹介下さいますようお願い
します。また今後ともどうぞ宜しくお願い致します。 

 
〇幹事報告 

・「寄付 BOX へのご協力」について 
    本日は月初ですので、寄付ＢＯＸへのご協力を 

   お願いします。 

・「創立 32 周年記念例会開催」について 

次回は創立 32 周年記念例会です。記念講演は 

13：00～14：00 までと一時間を予定しております 

ので、お間違いのないようお願いします。 

 
〇委員会報告 

・親睦委員会より – 冨岡 委員長 
  先週は、お花見クルーズにご参加頂きありがとう

ございました。その時の写真集は用意しています
ので、一部をお持ち帰り下さい。 

  また、5月26日（金）夕方の部（15:50～17:20）にて
「東をどり」の観劇会を開催いたします。夕食も鰻を
ご用意しておりますので、是非ご参加下さい。 

■4 月 4 日例会プログラム 
1．点鐘 2．国家「君が代」  
3．ロータリーソング「奉仕の理想」 4．お誕生日のお祝い
5．「2017-18 年度クラブ運営の基本的な考え方に 

ついて」 村木会長エレクト 
6．会長報告 7．委員会報告 8．クラブ協議会 

「東京新橋ロータリークラブ定款および同細則の 
改正について」 長尾会長 

9．点鐘 
 
■出席報告 

4 月 4 日出席者 37 名 ビジター8 名 出席率 66％ 
3 月 28 日出席者 33 名 メーキャップ 10 名 計 43 名 
会員数 58 名 出席対象者 56 名 修正出席率 77％ 
 

■ビジター（敬称略） 
上瀧 博正（東京）、浅野 一（東京） 
乳井 真一（東京麹町）、村田 龍二（東京西） 
岩出 誠（東京銀座新）、吉田 茂（東京みなと） 
福原 秀美（東京みなと）、渡辺 俊之（東京みなと） 

第 1483 回 例 会 報 告  


